



Psychotherapeutenkammerwahlen – Bitte wählen Sie!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir als DPTV-Landesgruppen in Nordrhein und Westfalen-Lippe stehen nun im Endspurt der Psychotherapeutenkammerwahl.

In unserem Team haben sich zahlreiche Kolleginnen und Kollegen unseres Verbandes in den letzten Wochen, Monaten, Jahren engagiert, um eine starke Stimme für Sie zu sein. Durch zahlreiche Konferenzen in Präsenz und online konnten wir in den letzten fünf Jahren trotz aller widrigen Umstände für Sie da sein. Abend für Abend, Wochenende für Wochenende denken Kolleg*innen unseres Verbandes für Sie mit! Wir planen, bereiten uns für Sie vor, um auf alle Herausforderungen gut reagieren zu können. Wir sind an Ihrer Seite und das mit Freude. Damit wir uns auch weiterhin so aktiv in die Kammerarbeit einbringen können, zählen wir auf Sie, denn:

Jede Stimme zählt für uns!!! Bitte wählen Sie noch, jetzt ist es nicht zu spät.

Bei den letzten Kammerwahlen lagen die Wahlbeteiligungen bei circa 50%. Wir haben das Ziel, die Wahlbeteiligung zu erhöhen. Europa wählt in diesen Tagen, es wäre doch gelacht, wenn wir Psychotherapeut*innen nicht eine höhere Wahlbeteiligung hinbekommen.

Unterstützen Sie mit Ihrer Stimme nicht nur uns, sondern auch unser freies Land. Wählen zu dürfen ist ein hohes Gut – setzen Sie mit Ihrer Stimme ein Zeichen für den Wert unserer Demokratie.

Wenn Sie sicherstellen möchten, dass der Brief rechtzeitig in der Kammer ankommt, empfehlen wir Ihnen, spätestens bis zum **10.06.2024 die Wahlunterlagen** abzuschicken. Dadurch haben Sie einen Puffer für eventuelle Verzögerungen im Postweg.

Unterstützen Sie uns!!! Und jetzt schon vielen, vielen Dank an alle, die uns bereits gewählt haben. Jetzt hören wir übrigens mit den Erinnerungen auf und gehen in unser Alltagsgeschäft über; wir wissen nämlich, dass wir uns auf Sie verlassen und auf Sie zählen können!

Herzliche Grüße

Ihre Landesverbände Nordrhein und Westfalen-Lippe



[DPTV kooperiert auf Social Media](#)